

ES&die Blade Brakers

eine geschichte die total sinnlos ist, aber Kai und Ray werden
oft verletzt!^^

Von Psychopath

Kapitel 5: 5

-5-

"Irgendwie gruselig hier.", sagte Ray und er spürte das ihm ein Schauer den Rücken runter lief. "Bis jetzt habe ich nichts lebendiges gesehen... können wir jetzt BITTE wieder rein gehen? Mir ist gerade seeeeeehr kalt!"

Kai schaute den Meister ruhmreich an. "Wo sind denn jetzt die ganzen lebendigen Tiere oder was auch immer hier LEBT. FALS hier etwas LEBT." Der Meister schaute lässig nach vorne und ging bewusst in eine Richtung, bog nach rechts ab, machte eine kleine Drehung nach links, ging wieder gerade aus, machte wieder eine rechts Drehung, bog nach links ab...

"Hey! Verarscht du und etwa? Wir laufen doch die ganze zeit über im Kreis!", sagte Kai der vom ständigen drehen schon einen Drehwurm hatte. "Wo sind jetzt deine lebenden Viecher? Wetten hier sind gar keine?! Du führst uns doch an der Nase rum!"

"Keine Sorge, wir sind ja gleich da.", sagte der Meister seelenruhig.... "Soooo. Da sind wir also. Hier leben die meisten lebendigen 'Viecher'.", sagte der Meister nach ungefähr 20 Minuten. "Das wird aber auch langsam zeit!" Kai klang ziemlich gereizt.

"Und wieso genau bin ICH jetzt mitgekommen? Wir sind keinen Millimeter gelaufen. Außer das ich dreckig bin hat das doch gar nichts gebracht!", schrei Ray der sich schon den ganze Weg über beklagte, aber auch wie vorhin hörte ihm jetzt auch niemand zu.

"Ich hab echt das Gefühl ich rede gegen eine Wand!!! Nein falsch! Gegen 2 Wände!!!! Ich gehe!" Er drehte sich um, ging 2 Meter und ging wieder zurück. Als Kai in mit hoch gezogener Augenbraue anguckte sagte er: "Ich kann dich doch nicht mit diesem Irren alleine lassen!!!!" Ein ungläubiges >klar< kam aus Kais Richtung und beide gingen dem Meister hinterher. "So, hier ist es.", sagte der Meister und machte einen Vorhang auf.

"Nach euch.", sagte er mit einem grinsen. "Nein. Wir lassen dich vor. Alter vor Schönheit.", sagte Kai und machte eine spöttische Handbewegung Richtung Vorhang. Der Meister verzog das Gesicht, ging aber trotzdem rein. Wie Ray und Kai jetzt merkten, war hinter dem Vorhang (schwarz) eine Höhle.

"Sind Sie sicher das wir hier richtig sind? Irgendwie ist hier alles tot. Na gut, ich habe untertrieben, es ist alles MEHR als tot. Das sind ja nur Skelette!! Ihhh!!", rief Ray. "Ja. Und ihr werdet auch bald welche sein." Der Meister verzog das Gesicht zu einem hässlichen grinsen und ging mit ausgestreckten Armen(wie ein Zombie) auf die beiden Jungs los.

